

Mi hijo volvió a nacer: Daniel Alonso Alvarado

Escrito por comunicado

Miércoles 15 de Enero de 2020 14:41

- El pasado 24 de diciembre varios perros atacaron al menor de 10 años en Nogales.



Nogales, Sonora; enero 15 de 2020.- El menor de 10 años que el pasado 24 de diciembre fue atacado por perros en la ciudad fronteriza y enviado a Estados Unidos para su tratamiento, ya se encuentra en el Hospital General de Nogales (HGN) para continuar con su recuperación.

Oscar Manuel Trejo Trasviña, médico urgenciólogo del HGN relató cómo se activó el código de emergencia en la unidad con la llegada del niño en estado de gravedad el pasado mes, donde enfermería, médicos y especialistas trabajaron en equipo para estabilizarlo y poder trasladarlo a otro nosocomio a continuar con su tratamiento.

“Trabajamos con el niño alrededor de tres horas hasta que estaba estable y nos organizamos para mandarlo al siguiente nivel que sería a Hermosillo, sin embargo, intervinieron otras instancias que decidieron enviarlo a Estados Unidos donde continuaron el manejo de mantener limpias las heridas”, declaró.

Mi hijo volvió a nacer: Daniel Alonso Alvarado

Escrito por comunicado

Miércoles 15 de Enero de 2020 14:41

Trejo Trasviña recalcó que el caso impactó mucho al personal del hospital y que en cuanto llegó el menor todos pusieron su disposición para ayudar en todo lo que necesitara para poder salvar su vida.

Por su parte, el papá del menor, Daniel Alvarado Valdéz consideró que su hijo volvió a nacer gracias a Dios y al esfuerzo del personal del Hospital, a quienes agradeció por la atención del niño.

“Volvió a nacer y gracias a Dios ahí lo tengo bien. Les diría que muchas gracias por todo lo que hicieron por el niño y sacármelo adelante”, exclamó.

Asímismo, aceptó que el proceso de recuperación de su hijo ha sido muy difícil pues no pudo ingresar al país vecino a visitarlo, pero que desde que regresó a Nogales al Hospital General en donde continúa internado no se ha separado de él.

“Sigue en recuperación, con limpieza de heridas, está estable. Desde que pasó el accidente rezamos mucho para que saliera adelante mi niño. Ahí está bien el niño, sonriente, es un niño muy fuerte, le gustan mucho los animales”, detalló.